

NEWSLETTER DES ARCHERS D'ULYSSE N°1 (TOUSSAINT 2022)

Archers, Salut !

Vous ne vous y attendiez sûrement pas et pourtant la voilà : la 1^{ère} Newsletter des archers d'Ulysse !

En effet, cette saison, nous avons décidé de renforcer la communication. Vous avez sûrement remarqué que les comptes Facebook et Instagram ainsi que les Groupes WhatsApp ont repris de l'activité.

N'hésitez pas à vous abonner/demander à les intégrer !

Par ailleurs, il y aura donc aussi une Newsletter que nous envisageons de publier à chaque vacances scolaires avec l'objectif de vous informer sur les événements de la période passée et celle à venir



Pour commencer, comme chaque saison les premières semaines ont été consacrées aux divers forums, à l'intégration des nouveaux archers et à la remise en état du matériel.

Par exemple, nous avons même couvert les cibles extérieures afin de les préserver au mieux.

Quant à savoir combien d'adhérents nous serons exactement, cette saison, il est encore un peu tôt mais, a priori, nous devrions être à peu près sur les mêmes chiffres que l'année dernière.



Concernant les événements, le tir traditionnel d'Halloween a repris après trois ans d'arrêt ! Un article lui a été consacré sur le site et je vous invite également à consulter les photos de ce bon moment ludique.





Pour ce qui est des compétitions, l'équipe a participé à celle de Montigny le Bretonneux. Nous étions exceptionnellement particulièrement nombreux (12 !) et tous les participants ont apprécié ce moment malgré des fortunes diverses résultats. BRAVO toutefois à nos 3 médaillés et à notre vice-président qui a réalisé le meilleur score de l'équipe (523) à seulement 6 pts du record du club !

Parmi les événements de la prochaine période, outre le gros de la saison des compétitions en salle, il y aura le traditionnel Tir de Noël le 10 décembre et aussi une ou deux séances d'inventaire du matériel organisé par notre responsable Jonathan le 21 novembre (et le 25 si besoin).

Et tous ces événements ne seront qu'un début car, je vous rappelle que notre fin de saison sera particulièrement riche avec, entre autres, notre 1^{er} Run Archery, notre 2^{ème} Marathon et surtout, une grande fête pour les 20 ans du club !



Cela me donne l'occasion de rappeler que nous avons formé **4 commissions** pour mieux animer le club cette saison : Communication (lead Gilles), Compét (lead Fred), Matériel (lead Jonathan) et Evénements (lead Vanessa).

Nous cherchons encore des volontaires pour proposer des idées et aider les responsables de ses commissions.

N'hésitez pas vous proposer !

A très bientôt pour cette deuxième période de saison qui s'annonce encore très riche !!!